、崎市立東大崎小学校 学校だより 第9号



2022年11月25日

<学校教育目標>

夢と志をもち 心豊かで 主体的に学ぶ 児童の育成

しっかり寝ル きちんと食べル よく遊ブ で健やかに伸びル

冬休みまであと1か月となりました

早いもので、冬休みまで残すところあと1か月となり、2学期前半もまとめの時期に入ります。 12月2日(金)には、学習参観・学年懇談会が予定されています。新型コロナウィルス感染症 で4月が中止になったため,今年度初めての学習参観となります。子供たちの成長した姿を見て いただくとともに、学年懇談会では学校での子供たちの日頃の様子をお伝えする有意義な時間に していきたいと考えています。

師走に入り、保護者の皆様にはお忙しい中ではありますが、是非参観していただきますようお 願いいたします。

みんなでかがやいた学習発表会

10月29日(土)に、「学習発表会」を行いました。「みんなでかがやけ フォーエバー 東 大崎小学校」をテーマに、各学年部とも練習の成果を発揮し、堂々とした演技を発表することが できました。東大崎小学校としては最後の学習発表会ということで、保護者やご家族の皆様と合 わせて来賓や地域の皆様にも多数おいでいただき、温かい拍手や大きな声援を送っていただきま した。子供たちにとっても大きな自信となりました。心より感謝申し上げます。

これまでの一人一人の頑張りや成果を今後の様々な活動につなげていきたいと思います。



低学年部 「キラキラわくわくたのしいな」



中学年部 「リズムにのって表現しよう」



高学年部 「合奏 東大崎リミックス」

盛り上がった「東小祭(とうしょうまつり)」!

29日(土)の午後には閉校事業の「東小祭(とうしょうまつり)」が行われました。閉校実 行委員である保護者や地域の皆様(地区振興協議会)が中心となり、ドローンによる記念撮影、 スタンプラリーで回る楽しいゲームコーナー、そして夜には仕掛け、打ち上げ花火と大盛り上が りの一日でした。東大崎小学校最後の一年の思い出として、子供たち一人一人の心の中に深く刻

み込まれていくことと思い ます。

安全確保のために地域の 交通指導隊や消防団の皆様 にもご協力頂きました。改 めて感謝申し上げます。





12月の行事予定

12月 1日(木) 読み聞かせの会(2.4.6年), クラブ(最終)

2日(金) 学習参観,学年懇談会(全学年5校時限)

6日(火) スクールカウンセラー来校

7日(水) 音楽朝会,6年西中ラーニング(古西中)

4年校外学習(日本こけし館)

8日(木) 1,2年校外学習(市図書館)

13日(火) 1~6年標準学力調査

14日(水) 児童朝会(保健委員会)

20日(火) スクールカウンセラー来校

23日(金) 全校集会(全学年5校時限 14時40分下校)

26日(月)~1月9日(月) 冬季休業日



~~~ 学校短信

◆6年修学旅行 11月6,7日

台風接近のため、9月からの延期の実施となりましたが、会津の秋の深まりを楽しみながら歴史を学ぶ旅行となりました。グループごとの自主研修では、初めての場所に戸惑う姿も見られましたが、メンバー同士お互いに声を掛け合いながら最後まで協力して活動する姿が見られました。





◆1、2年「秋をさがそう」11月11日



生活科の学習の一環で化女沼古代の里へ行きました。広場を散策しながら様々な形の木の実や色とりどりの落ち葉などを見つけながら楽しく活動しました。

◆1,2年「西中ラーニング」11月16日



本校を会場に、西中学校区の1、2年生がMA P体験、図画工作科にそれぞれ取り組みました。 来年度の統合に向けて子供たちの交流が一層 深まるよい機会となりました。

◆3年「ボッチャ体験会」11月2日



白玉 (ジャックボール) に投げた玉をどれだけ 近付けられるかを競うゲームです。ルールを理解し、上手に投げたりお互いに励まし合ったり して楽しく取り組む姿が印象的でした。

◆3年「農家見学」11月10日



今年も夜鳥の鈴木直美さんに畑を見せていただきました。ダイコンほりまで体験させてもらい大喜びの子供たちでした。

貴重な体験を本当にありがとうございました。